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Quantos novos dirigentes surgiram no Minibásquete e se revêem no texto do António Barbosa
de Atlético Clube Alfenense?

  

    

  

  

Alfena, 25 de Maio de 2011

  

Desde que comecei à 3 anos a seguir o meu filho aos treinos, que o meu interesse pelo Basket
tem crescido ao ponto de o sentir como uma paixão. No inicio desta época foi-me endereçado o
convite para dirigir a secção de Minibasket do AC Alfenense, e foi com muito gosto que iniciei
este percurso.

  

Felizmente tenho um Presidente, que é um apaixonado pelo Basket, o Sr. António Oliveira, que
nos tem dado todo o apoio, para que este trabalho/divertimento seja um sucesso. Começamos
com 20 atletas e fizemos um esforço grande para termos mais miúdos junto de nós. Vamos
chegar ao fim com cerca de 35 atletas, e já com alguns Babies (3) o que nos dá uma grande
satisfação. Podiam ser mais, mas estamos num concelho com mais 2 equipas de Basket
(CPN-NCR Valongo) com grandes tradições no basket sobretudo feminino e este clube alberga
a Academia do Sporting em futebol, o que dificulta o nosso recrutamento em ter mais atletas
como gostaríamos de ter.

  

Outras das grandes dificuldades foi arranjar treinadores, sobretudo treinadores capazes de
ensinar estas crianças.

  

Desde que assumi estas funções que tenho tentado me informar, documentar e estar a par de
tudo que possa me ajudar e por consequente ajudar as crianças.
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Uma das coisas que me cativou no Basket, em relação a outras modalidades, foi a metodologia
de treino e jogo, o espírito de equipa que o basket proporciona, eles aprendem a jogar em
equipa, a trabalhar em equipa e isto é um grande contributo para a vida deles.

  

Por essa razão tenho seguido de perto os seus comentários, opiniões e tenho aprendido muito
acerca do Minibasket e concordo em pleno com as opiniões e sobretudo com as metodologias
do basket onde as necessidades das crianças estão sempre em 1º lugar.

  

Temos ido a muitos lados, temos percorrido muitos campos, posso lhe dizer que iremos estar
por exemplo na Madeira, e estas crianças vão se divertir ao máximo.

  

Um abraço desde Alfena
  António José Barbosa

  

  

Em primeiro lugar quero agradecer ao Tozé, mais do que as palavras amáveis que me dirige, o
seu importante testemunho. Esta carta só vem reforçar, e de que maneira, a proposta expressa
no Plano de Actividades da Federação Portuguesa de Basquetebol para esta época onde na
página 169 se pode ler:

  

“O Minibásquete é a base de todo o basquetebol. Envolve mais de 40% dos atletas federados e
representa o grande campo de recrutamento não apenas de praticantes, mas também de
dirigentes, treinadores e árbitros. Nesta perspectiva e para compreender melhor a realidade
social do Minibásquete é intenção da nova equipa do CNMB fazer um inquérito,  com o
levantamento sobre quem são os dirigentes dos clubes de basquetebol, e como é que se
envolveram na modalidade.”

  

Como podemos facilmente compreender, a importância do minibásquete no universo do
basquetebol vai muito para além da captação e fomento de praticantes. Cada vez estou mais
convicto, que apoiar e estar atento ao desenvolvimento do minibásquete é decisivo para
consolidar os fundamentos deste edifício.
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